



Khaled Laouiti (MiM 08)

Directeur Général du pôle Afrique du Nord - Pierre Fabre Groupe
Managing Director Cluster North Africa - Pierre Fabre Group

UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS?

Fier père de deux jeunes garçons. Travailleur acharné. Manager « bienveillant ». Passionné par l'industrie pharmaceutique, le domaine où l'humanité, l'innovation et la science se croisent. Engagé à améliorer l'accès aux soins de santé pour les patients de ma région.

*Proud father of two young boys. Hard worker. Caring manager.
Passionate about pharma industry, the field where humanity, innovation and science intersect.
Committed to improve healthcare access to patients in my region.*

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

En étant engagé, honnête et résilient.

By being engaged, honest and resilient.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

La cérémonie de remise des diplômes a été l'un de mes meilleurs et plus émouvants souvenirs à ESCP.

The graduation ceremony was definitely one of my best and emotional memories at ESCP.

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER?

Construire et maintenir la confiance au sein des différentes organisations pour lesquelles j'ai travaillé m'a permis de construire ma carrière.

Building and maintaining trust within the different organizations I have worked for enabled me to build my career.

**LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANT ?
THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?**

Ne pas prendre les choses personnellement et comprendre que les échecs font partie intégrante du chemin de la réussite.

Not taking things personally and failures are an integral part of the road to success.

**UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ?
A PERSON WHO INSPIRES YOU?**

Bourguiba, le père de la Tunisie. Il s'est concentré sur les réformes sociales et économiques, façonnant le développement de la nation pendant des décennies.

Bourguiba, the father of Tunisia. He focused on social and economic reforms, shaping the nation's development for decades.

**QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER DANS VOTRE POSTE ?
WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?**

Maintenir un bon équilibre entre vie professionnelle et vie privée, essentiel pour le bien-être, la productivité et la famille.

Maintaining a healthy work-life balance, essential for well-being, productivity and family.